【意見】

てんぐ神輿について毎年感じますが、休憩の時のタバコの始末、飲料を飲んだ後のゴミ、その場にポイポイ捨てているのを見て驚きました。

町神輿は、きちんと市指定ゴミ袋をもって休憩後片付けている姿をみかけました。 もっときちんと指導を徹底するべきだと思います。上の人がしっかりしなければ下 にいる担ぎ手の方達に伝わらないです。

今回の担当者、また来年の担当者に必ず伝えてください。

毎年、毎年「来年はよくなるかな」と期待していましたが年々悪くなるようですね・・・・

来年は見ている方も担いでいる方も気持ちよく参加できることを期待します。

女:20代:会社員:沼田市在住

【回答】

天狗みこしは、沼田まつり実行委員会の中に天狗みこし部会を設けて、沼田商工会議所青年部、沼田青年会議所、華翔連、沼田姫纏、神輿同好会朋など関係団体の協力を得て、行事執行に関する協議・運営を行ってきたところであります。

ご指摘の天狗みこし渡御に対するごみの取り扱いについてですが、従来より商工会議所青年部・青年会議所役員において清掃責任者を設け、実行委員会事務局とともに休憩所でのゴミ回収と休憩所出発後のゴミ拾いを行いながら、担ぎ手へゴミ回収についての周知も図ってきたところでありますが、ご指摘のようにその目的が十分達成できなかったことは誠に残念であり、反省したいと思います。

今後、今回いただいたご意見を十分認識し、近く開催される天狗みこし部会反省会において周知するとともに、来年度以後の天狗みこし渡御にあたっての重点項目として、係分担を再度見直し、関係団体のみならず一般参加の担ぎ手も含めたゴミ回収についての周知徹底を更に図ってまいりたいと考えております。

ご意見ありがとうございました。

担当:経済部商工観光課